



浅口市立鴨方西小学校

かもにしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R 6 . 3 . 1



早いもので、3月がスタートしました。学校では、6年生に「ありがとうの気持ち」を伝えようという気運が盛り上がっています。

3月1日号では、6年生を送る会の様子をご紹介します（鴨西のブログと同時掲載です）。

【6年生を送る会(3月1日)】



【6年生を送る会：2年生と一緒に踊る6年生】

鴨西の今週のめあては、「ありがとうの花をさかせよう」です。昇降口に掲示したありがとうの花に、各学年の6年生への「ありがとう」の気持ちが伝わる写真を掲示しています。そして、1日はいよいよ、今までお世話になった6年生に向けて、送る会を実施しました。企画・準備・運営は、5年生が中心に進めました。全学年が、5年生リードの下、お世話になった6年生に喜んでもらいたいという思いで、一つになりました。



【6年生を送る会：6年生リスペクトクイズ】



【6年生を送る会：6年生からのメッセージ】

1年生から5年生の出し物が終わったあとは、6年生からのお礼の演奏です。演奏の前に、6年生から全校児童にメッセージがありました。

「日本全国に、小学校は約2万校あるけれども、この鴨方西小学校に入学して、皆と出会えたのは奇跡です」、「この学校には、6年間の私たちの努力の軌跡があります」、「思いを込めて、『キセキ』を合奏します。」との力強いメッセージでした。なんと大きく眩しく成長したことでしょう。いよいよ、旅立ちの日が近づいてきました。